

Le mot de la semaine

par James Chéron

Maire de Montereau-fault-Yonne
Conseiller régional

Le chantier de restructuration du parc de la Gramine a démarré cette semaine, conformément à nos engagements de campagne et aux décisions du Conseil municipal en juillet dernier. Objectifs : une nouvelle aire de jeux accessible aux enfants handicapés, la rénovation et l'extension du théâtre de verdure, la rénovation du sol du city stade pour les jeunes, des espaces de pique-nique pour tous, un traitement paysager complet et l'installation d'un kiosque services pour accompagner les diverses activités qui pourront prendre place dans ce parc urbain au cœur de Surville.

Mardi soir, une trentaine de jeunes a incendié des engins de ce chantier, a commis des dégradations volontaires sur des biens publics dont un site de formation supérieure et qui accueillera prochainement l'École du web. Ces agissements sont parfaitement intolérables. Ce projet est un projet « pour tous », attendu dans toutes ses dimensions par les habitants du quartier.

La Municipalité n'abandonnera pas les habitants qui, tous, aspirent à vivre en paix dans une commune bienveillante et hospitalière. Le dispositif du « Conseil de quartier » sera d'ailleurs mis en place dès la prochaine séance du Conseil municipal.

La Municipalité n'abandonnera pas les jeunes qui, tous, et même ceux en perte de repères, ont des talents et des capacités à révéler et valoriser. Nos engagements sont clairs et seront tenus : le retour d'éducateurs, la construction d'une structure socio-culturelle « L'Incubateur », l'ouverture des structures sportives pour des créneaux libres, le développement de l'offre de formations, l'accompagnement personnalisé vers la réussite... Le dispositif du « Conseil des jeunes » sera mis en place dès la séance de décembre du Conseil municipal.

Je veux remercier les agents des services publics qui sont intervenus pour circonscrire les incendies. La justice est évidemment saisie et fera je l'espère son travail. Nous poursuivrons de notre côté sur le long chemin de la concorde sociale, point d'équilibre entre le retour du respect de l'autorité et la poursuite d'un idéal humaniste.

Stationnement gratuit

Des horodateurs pour fluidifier le stationnement

C'est une petite révolution qui va changer les habitudes de stationnement. Depuis quelques jours, 5 horodateurs ont été installés sur les trottoirs de la rue Jean Jaurès et de la rue Émile Zola. Ces appareils ont une mission bien précise en plein cœur de ville : fluidifier le stationnement gratuit dans ces deux rues classées en zone bleue en faisant mieux respecter la limitation existante d'1h30. Car si le fameux disque de stationnement déposé sur le tableau de bord était parfois oublié, il n'empêchait pas certains automobilistes de prolonger indéfiniment leur créneau pendant plusieurs heures voire plusieurs jours d'affilée. Un véritable casse-tête pour les consommateurs qui ne disposaient alors d'aucune place à proximité de leurs commerçants préférés. **À partir du lundi**



28 septembre, exit le disque bleu, place au ticket !

FONCTIONNEMENT

Pour utiliser ces bornes, rien de plus simple ! Il suffit d'enregistrer sa plaque d'immatriculation sur l'horodateur, qui calcule automatiquement et délivre ensuite un ticket indi-

durée maximale d'1h30. Passé ce temps, il sera impossible d'éditionner un nouveau ticket et tout dépassement pourra faire l'objet d'une contravention de 35 euros de la part des 2 ASVP effectuant les contrôles dans les rues.

SOUTIEN

En facilitant le stationnement gratuit des clients à proximité immédiate des boutiques, la volonté de la Ville est avant tout de soutenir les commerçants du centre-ville. Pour ceux qui souhaiteraient faire durer le plaisir devant les vitrines montréalaises, de nombreuses places non limitées dans le temps et gratuites sont disponibles dans un rayon de 250 mètres (109 au parking Rustic et 410 au parking de la Faiencerie). Qu'on se le dise, la chasse aux voitures ventouses est ouverte !

Événement

Quartier en fête !

Montreuil déborde de talents, de cultures, de traditions et de convivialité. Pour en faire l'expérience, rendez-vous à la 13^e édition de «Quartier en fête». L'occasion pour tous de découvrir les mille et une facettes de nos quartiers lors d'une journée festive et de partage. Entre traditions culinaires, folklores et divertissements, les forces vives de la commune vous convient sur l'esplanade François Mitterrand.

CULTURES DU MONDE

Dès 12h30, invitez-vous à la table du grand repas de quartier où seront servies des spécialités



AU PROGRAMME :

- 12h30 : grand repas de quartier
- Dans le village : jongleurs, échassiers, troupes de cirque, structures gonflables, tyrolienne, buvette et pâtisseries...
- Sur scène :
 - groupe de percussions
 - musique traditionnelle turque
 - démonstration de danse indienne
 - initiation aux 1^{ers} secours «La Croix Rouge»
 - Foxapet (funk)

Programme complet sur : ville-montereau77.fr

DU 23 AU 30 SEPTEMBRE 2020

POUR TOUTE MANIFESTATION PUBLIQUE :



Solidarité Beyrouth



Parrainage
MONTEREAU FAULT-YONNE

Participez à la collecte de fonds organisée par les membres du collectif des Monterelais amis du Liban en déposant vos dons aux accueils de la mairie, de la MSP et du Conservatoire.

NOS P'TITES INFOS...

Vie scolaire

QUOTIENT FAMILIAL

Jusqu'au 2 octobre, le service de la Vie scolaire procède au calcul du quotient familial qui permet d'établir pour chaque famille les tarifs en accueil de loisirs, APPS et restauration scolaire. **Documents à fournir :**

- Livret de famille ou un extrait de naissance (en français)
- Avis d'imposition 2020 (sur les revenus 2019) ou à défaut la déclaration de l'impôt sur le revenu 2020
- 3 derniers bulletins de salaires ou l'attestation des indemnités Pôle Emploi du foyer
- Notification de pension
- Dernière attestation de paiement de la Caisse d'Allocation Familiale, avec numéro d'allocataire.
- Dernière quittance de loyer ou tableau d'amortissement pour les accessions à la propriété.

Horaires : du lundi au jeudi (9h-12h, 14h-17h30), vendredi (9h-12h, 14h-16h30). Si le calcul n'est pas effectué aux dates mentionnées ci-dessus, le tarif maximum sera appliquée sans possibilité de modification.

Plus d'infos : Direction de la Vie Scolaire et de la Petite Enfance - tél. 01 64 70 44 00

CSM Handball PORTES OUVERTES

Le CSM Handball organise des portes ouvertes chaque mercredi de septembre de 14h à 16h au gymnase Jean Allasseur pour les enfants nés en 2012, 2013 et 2014.

Infos CSM Handball : 07 68 64 25 19

Petite enfance

DES PLACES DISPONIBLES CHEZ «LES P'TITS PETONS» !

Vous n'avez toujours pas trouvé de nounou ? 4 places sont encore disponibles à la Maison d'Assistantes Maternelles «Les P'tits Petons» située au 26 bis, rue du Petit Vaugirard.

Infos et inscriptions : 09 50 55 70 87 ou ptitspetons77@gmail.com

#MontereauCombatLeCovid19

FAITES-VOUS DÉPISTER !

Un bus de dépistage du Covid-19 sera présent **samedi 26 septembre sur le parking Rustic (10h-17h)** afin d'effectuer des tests PCR gratuits, sans rendez-vous et sans ordonnance. Munissez-vous seulement de votre masque et de votre Carte Vitale.

Hôtel de Ville - 54, rue Jean Jaurès
Tél. 01 64 70 44 00

Mairie annexe - 3, rue André Thomas
Tél. 01 60 57 21 00

Toute l'info municipale :
montereau77.fr



Directeur de la publication : **Haris MEBARKI**

Rédacteur en chef : **Bertrand LECLAIR**

Rédaction : **Jérôme LEFIER - Fanny DOS SANTOS**

Impression - Distribution : MAIRIE DE MONTEREAU

Tribunes libres

GROUPE DE LA MAJORITÉ

Un centre commercial à ciel ouvert ! Dynamiser notre cœur de ville est l'un des axes prioritaires de notre mandature : reconquête des commerces vacants, multiplication des animations attractives favorisant le flux de potentiels clients, stratégie partenariale de réhabilitation des logements pour faire venir de nouvelles familles, soutien financier avec Initiative 77 pour accompagner les porteurs de projets économiques, exonération des droits de place et de la taxe locale sur la publicité extérieure pour soutenir nos commerçants dans cette année 2020 exceptionnelle et difficile... Comme nous nous y étions engagés auprès des commerçants et des électeurs, de nouvelles bornes ont été installées pour fluidifier le stationnement (gratuit !) dans la zone bleue (inchangeée) du centre-ville et favoriser la rotation des véhicules pour les clients. Grâce à une recherche active de cofinancements pour 80%, ce dispositif ne coûte que 5000 euros à la commune. Voir la minorité s'empêtrer dans une fausse information sur des horodateurs soi-disant payants alors qu'ils ne présentent en réalité aucun moyen de paiement ne manque pas de piquant. Vous pouvez compter sur la majorité municipale pour faire de notre cœur de ville un centre commercial à ciel ouvert !

Ertan Belek,
Adjoint au maire
délégué à la restructuration du centre ville

GROUPE DE LA MINORITÉ

Accessibilité réduite du centre-ville La ville a décidé d'installer des bornes pour réglementer le stationnement en centre-ville. L'objectif est sans doute de lutter contre les voitures qui stationnent trop longtemps et ne permettent pas une rotation suffisante. L'ambition est louable mais n'est ce pas une première étape vers le stationnement payant qui utilise les mêmes bornes ? Combien coûtent ces bornes ? Pourquoi ne pas avoir maintenu la zone bleue qui avait au moins l'avantage d'être simple ? Pourquoi ne pas avoir attendu le bilan de parking gratuit ouvert à la faïencerie il y quelques semaines avant de changer la réglementation d'accès au centre-ville ? Si la mairie a été incapable de faire respecter la zone bleue comment fera t-elle respecter cette limitation drastique de l'accès au centre-ville ? Quelle concertation a été faite avec les riverains du centre-ville ? Pourquoi avoir convier les commerçants après l'installation des bornes et pas avant de le décider ? Au delà du coût de ces installations notre crainte est que leur complexité d'utilisation ne décourage encore un peu plus les clients de nos commerces à l'heure où l'accessibilité du centre-ville est vital pour la survie du commerce de proximité.

Yves jego
Pour le groupe Montereau confluence

Salon d'automne

«La nature en majesté»

Pour tout artiste, la nature est une source d'inspiration inépuisable. Il apparaît donc inévitable de la retrouver au cœur de cette nouvelle édition du Salon d'automne qui aura pour invité d'honneur Thibaut Dapoigny. Le jeune peintre talentueux, découvert par les Montereais il y a 2 ans lors d'une exposition consacrée à Rosa Bonheur et à la peinture animalière, réussit à dépasser ce genre traditionnel. Après avoir vécu plusieurs années à New York, il développe un langage dans lequel les animaux apparaissent comme «figés» en mouvement, donnant à ses toiles une force et une modernité stupéfiante. La Ville lui ayant donné carte blanche, Thibaut s'est entouré pour l'occasion de jeunes talents qui pratiquent la sculpture,



la peinture, le dessin ou encore la photographie. Chacun y honore à sa manière et avec sa propre sensibilité sa Majesté, la Nature !

DU SAMEDI 3
AU DIMANCHE 11 OCTOBRE
(14H-18H) sauf le lundi
Salle Sémisoroff - Entrée libre
Plus d'infos : 01 64 70 38 95

Etat Civil

BIENVENUE AUX ENFANTS NÉS À MONTEREAU

Mylan BÉGUINE, née le 6 septembre 2020 rectificatif
Heivin DA SILVA, née le 8 septembre 2020
Sahel BOUTALJANTE, né le 10 septembre 2020

DÉCÈS

Christianne DUCHÈNE veuve COTTET, 80 ans
Dany GUIGIELMONI, 66 ans
Bernard BONDON, 87 ans
Mohamed BENGHADA, 87 ans
Raymond GAILLARD, 90 ans
Sophie STALENS épouse PEYRAT, 52 ans
Gérard BARRE, 67 ans
Fernande MORLET veuve FOURNEL, 94 ans
Khamsa MABROUKI épouse SEDDIK, 77 ans
Marie-Louise REGNARD veuve ETIENNE, 86 ans
Pascal HOURIEZ, 69 ans
Joël NICOLLE, 65 ans

Musée Gaïa

Les dinosaures supertars !



Ils ont été les stars des journées du patrimoine qui se sont tenues le week-end dernier, attirant plusieurs centaines de visiteurs. À l'invitation de l'association CRISTAL, les dinosaures ont fait du prieuré Saint-Martin leur nouveau lieu de villégiature. Venez donc faire leur connaissance !

EXPOSITION

Après leur exposition consacrée aux félin, les membres de CRISTAL ont réuni, au terme de 2 ans de travail et de recherches, une collection tout aussi fascinante dans l'enceinte de ce lieu historique de Montereau. Une cinquantaine de panneaux explicatifs de l'origine à la disparition des dinosaures, une fresque chronologique de 10 m de long, des squelettes complets dont un Tyrex de 11 m de long qui semble bondir dans la salle,

des centaines d'objets fossiles et plus de 190 espèces représentées... les amoureux du Jurassique vont en prendre plein les yeux.

ANIMATIONS

Des animations sont également proposées aux plus jeunes, sans oublier les 7 conférences réparties pendant la durée de l'exposition qui se tiendra jusqu'au 18 juillet 2021. La première portant sur «les grandes extinctions massives», gratuite et ouverte à tous, aura lieu vendredi 25 septembre à 20h. De quoi approfondir ses connaissances !

JUSQU'AU 18 JUILLET 2021

Musée Gaïa au Prieuré Saint-Martin
Entrée libre et gratuite - Tous les mercredis et jeudis après-midi (14h-17h), les 1^{er} et 3^e samedis de chaque mois (14h-17h30), sur rendez-vous pour les groupes du lundi au vendredi.

L'heure du conte

Nouveaux horaires !

Cette semaine, c'est le grand retour de l'heure du conte du mercredi dans les médiathèques de Montereau. Nouvelle saison, nouvelle organisation ! Pour les bambins de 6 mois à 4 ans, le rendez-vous est fixé à 10h30 à la médiathèque Gustave Flaubert. Pour les 5-8 ans, ce sera à 15h30 à la médiathèque Alain Peyrefitte. Covid oblige, la réservation est désormais obligatoire. Prochaines séances : mercredi 30 septembre à 10h30 avec «Une pomme pour deux» (Gustave Flaubert au 01 64 70 38 94), à 15h30 avec «Les loups sont de retour» (Alain Peyrefitte au 01 60 57 21 26).



Événement

Randonnée impériale

Marchez sur les traces de l'empereur à l'occasion de la randonnée organisée par la Société Napoléonienne du Pays de Montereau (SNPM) en collaboration avec le Rando-club. Votre périple débutera à 13h sur le parking de la piscine des Rougeaux et s'étendra sur 11 km. Entre traversées des champs, déambulations de militaires, village civil d'époque et présentation de métiers anciens... la SNPM se chargera de vous faire découvrir de manière inattendue et tout en costume, les lieux historiques de la bataille de Montereau. Un véritable saut dans le temps de plus de 200 ans qui per-



mettra à tous de franchir les portes de l'histoire, d'une façon originale, ludique et sportive.

DIMANCHE 4 OCTOBRE
Départ à 13h du parking de la piscine des Rougeaux
Gratuit

Offre d'emploi

CONDUCTEUR DE TRAVAUX (H/F)

Missions :

- divers déplacement sur site pour les études de faisabilité.
- vérification des plans du bureau d'études correspondant au cahier des charges.
- assurer la distribution des plans à l'atelier.
- établir les devis de visite et études
- gérer l'installation du matériel
- assurer l'assistance technique

Profils :

Titulaire d'un DUT Génie civil, permis de conduire impératif, débutant accepté, connaissances en structures métalliques.

Postulez directement via : parisjob.com

Retrouvez plus de 1000 offres d'emploi sur Montereau et dans un rayon de 20 km via la plateforme «Jobijoba» consultable gratuitement sur montereau77.fr.

Montereau le 7 sur 7

VOIR, SORTIR, BOUGER...

Atelier d'écriture «LÉ-FÉ PLUME»

L'atelier pour se faire plaisir à travers les mots.

JEUDI 24 SEPTEMBRE À 14H

MARDI 29 SEPTEMBRE À 14H

4, rue Pierre Corneille - 1^{er} étage

Plus d'infos : 06 74 63 21 13

Maison des familles SOIRÉE PARENTALE

Venez échanger avec d'autres parents accompagnés par un professionnel de l'écoute sur le thème «Les écrans, nos enfants et nous».

VENDREDI 25 SEPTEMBRE À 18H

Infos-inscriptions au 01 64 32 64 86

Apéro-concert «BROTHER & SISTER»

Un duo tout en douceur qui vous embarque avec poésie dans son univers folk : de Renaud à The Lumineers en passant par Johnny Cash.

VENDREDI 25 SEPTEMBRE À 19H

Place Claude Eymard Duvernay - gratuit

Événement FÊTE DE LA POMME

Une journée pour croquer la pomme sous toutes ses formes.

Au programme :

- une quinzaine de stands (producteurs de pommes, de jus et de cidre, apiculteur, conférences, pâtisseries)
- des ateliers pour apprendre des recettes originales.

SAMEDI 26 SEPTEMBRE (10H-18H)

Place du Marché au Blé - gratuit

Événement VIDÉ-GRENIER

Le Rotary-Club organise un grand vide-grenier au profit de ses œuvres.

DIMANCHE 27 SEPTEMBRE (6H30-18H)

Parc des Noues (accès par le boulevard de la République)

Infos-inscriptions : montereau@nvburo.fr

ou 06 28 04 31 55

Les Dimanches au kiosque «REN & KRIS»

Duo celtique.

DIMANCHE 27 SEPTEMBRE À 16H

Parc des Noues - gratuit

Octobre rose

2 ACTIONS, UNE NOBLE CAUSE

Soutenez la lutte contre le cancer du sein en participant à ces 2 actions organisées à Montereau.

Course individuelle :

Chacun est invité à courir de son côté (ou à marcher, l'important est de participer !) et à le faire savoir en remplissant le formulaire en ligne sur le site de la Ville jusqu'au 3 octobre.

Séance de fitness :

Rendez-vous dimanche 4 octobre sur le Parc des Noues dès 9h30 où la Ville organise, en partenariat avec l'association montereaise Magic Day, une séance géante de fitness. Chaque participant recevra un masque de protection réutilisable #OctobreRoseMontereau contre 2 euros à l'inscription.

Infos : Tél. 01 64 70 44 41

Concerts pour tous

IAM ANNULÉ !

Le concert du groupe IAM prévu le 18 octobre, auquel la Ville devait emmener une cinquantaine de Montereais dans le cadre de «Concerts pour Tous», est annulé.

En raison du contexte sanitaire lié à la crise du coronavirus, c'est d'ailleurs toute la tournée du groupe qui est mise sur pause jusqu'à nouvel ordre.

Les inscriptions à «Concerts pour Tous» qui devaient débuter le lundi 28 septembre sont donc également annulées. Le service Culturel vous tiendra informés dès que la date de report sera fixée.



TOUTE LA PROGRAMMATION
DE LA SEMAINE

www.cinema-confluences.com